

# TAMBAHAN INFORMASI DAN/ATAU PERBAIKAN ATAS INFORMASI TAMBAHAN RINGKAS

INFORMASI INI MERUPAKAN TAMBAHAN INFORMASI DAN/ATAU PERBAIKAN ATAS INFORMASI TAMBAHAN RINGKAS YANG TELAH DIUMUMKAN PADA TANGGAL 25 JULI 2022. INFORMASI LENGKAP TERKAIT PENAWARAN UMUM TERDAPAT DALAM INFORMASI TAMBAHAN.

OTORITAS JASA KEUANGAN ("OJK") TIDAK MEMBERIKAN PERNYATAAN MENYETUJUI ATAU TIDAK MENYETUJUI EFEK INI, TIDAK JUGA MENYATAKAN KEBENARAN ATAU KECUKUPAN ISI INFORMASI TAMBAHAN. SETIAP PERNYATAAN YANG BERTENTANGAN DENGAN HAL-HAL TERSEBUT ADALAH PERBUATAN MELANGGAR HUKUM.

PT TOWER BERSAMA INFRASTRUCTURE Tbk. ("PERSEROAN") DAN PARA PENJAMIN PELAKSANA EMISI OBLIGASI BERTANGGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBENARAN SEMUA INFORMASI ATAU FAKTA MATERIAL, SERTA KEJUJURAN PENDAPAT YANG TERCANTUM DALAM INFORMASI TAMBAHAN.

PENAWARAN UMUM INI MERUPAKAN PENAWARAN EFEK BERSIFAT UTANG TAHAP KE-4 DARI PENAWARAN UMUM BERKELANJUTAN OBLIGASI BERKELANJUTAN V YANG TELAH MENJADI EFEKTIF.



## PT TOWER BERSAMA INFRASTRUCTURE Tbk.

### KEGIATAN USAHA UTAMA

Penyedia Jasa Infrastruktur Telekomunikasi Terintegrasi melalui Perusahaan Anak Berkedudukan di Jakarta Selatan, Indonesia

### KANTOR PUSAT

The Convergence Indonesia, lantai 11  
Kawasan Rasuna Epicentrum  
Jl. H.R. Rasuna Said  
Jakarta Selatan 12940 - Indonesia  
Telepon : (62 21) 2924 8900; Faksimili : (62 21) 2157 2015  
Email: corporate.secretary@tower-bersama.com  
Website: www.tower-bersama.com

### KANTOR REGIONAL

18 kantor regional yang terletak di Banda Aceh, Medan, Pekanbaru, Palembang, Padang, Lampung, Jakarta, Banten, Bandung, Semarang, Surabaya, Denpasar, Balikpapan, Banjarmasin, Pontianak, Manado, Makassar dan Papua

### PENAWARAN UMUM BERKELANJUTAN

#### OBLIGASI BERKELANJUTAN V TOWER BERSAMA INFRASTRUCTURE

DENGAN TARGET DANA YANG AKAN DIHIMPUN SEBESAR Rp15.000.000.000.000 (LIMA BELAS TRILIUN RUPIAH) ("OBLIGASI BERKELANJUTAN V")

Dalam rangka Penawaran Umum Berkelanjutan Obligasi Berkelanjutan V tersebut, Perseroan telah menerbitkan obligasi sebesar Rp4.855.000.000.000 (empat triliun delapan ratus lima puluh lima miliar Rupiah)

Dalam rangka Penawaran Umum Berkelanjutan Obligasi Berkelanjutan V tersebut, Perseroan akan menerbitkan dan menawarkan :

#### OBLIGASI BERKELANJUTAN V TOWER BERSAMA INFRASTRUCTURE TAHAP IV TAHUN 2022

DENGAN JUMLAH POKOK SEBESAR Rp2.200.000.000.000 (DUA TRILIUN DUA RATUS MILIAR RUPIAH) ("OBLIGASI")

Obligasi ini diterbitkan tanpa warkat, ditawarkan dengan nilai 100% (seratus persen), dalam 2 (dua) seri, yaitu :

- Seri A : Jumlah Pokok Obligasi Seri A sebesar Rp1.478.610.000.000 (satu triliun empat ratus tujuh puluh delapan miliar enam ratus sepuluh juta Rupiah) dengan tingkat bunga tetap sebesar 4,10% (empat koma satu nol persen) per tahun, yang berjangka waktu 370 Hari Kalender sejak Tanggal Emisi; dan
- Seri B : Jumlah Pokok Obligasi Seri B sebesar Rp721.390.000.000 (tujuh ratus dua puluh satu miliar tiga ratus sembilan puluh juta Rupiah) dengan tingkat bunga tetap sebesar 6,35% (enam koma tiga lima persen) per tahun, yang berjangka waktu 3 (tiga) tahun sejak Tanggal Emisi.

Bunga Obligasi dibayarkan setiap triwulan, dimana Bunga Obligasi pertama akan dibayarkan pada tanggal 11 November 2022, sedangkan Bunga Obligasi terakhir sekaligus dengan pelunasan Obligasi akan dibayarkan pada tanggal 21 Agustus 2023 untuk Obligasi Seri A dan 11 Agustus 2025 untuk Obligasi Seri B. Pelunasan masing-masing seri Obligasi akan dilakukan secara penuh (*bullet payment*) pada saat jatuh tempo.

### OBLIGASI BERKELANJUTAN V TAHAP V DAN/ATAU TAHAP SELANJUTNYA (JIKA ADA) AKAN DITETAPKAN KEMUDIAN.

#### PENTING UNTUK DIPERHATIKAN

OBLIGASI INI TIDAK DIJAMIN DENGAN JAMINAN KHUSUS, TETAPI DIJAMIN DENGAN SELURUH HARTA KEKAYAAN PERSEROAN BAIK BARANG BERGERAK MAUPUN BARANG TIDAK BERGERAK, BAIK YANG TELAH ADA MAUPUN YANG AKAN ADA DIKEMUDIAN HARI MENJADI JAMINAN BAGI PEMEGANG OBLIGASI INI SESUAI DENGAN KETENTUAN DALAM PASAL 1131 DAN 1132 KITAB UNDANG-UNDANG HUKUM PERDATA. HAK PEMEGANG OBLIGASI ADALAH PARI PASSU TANPA HAK PREFEREN DENGAN HAK-HAK KREDITUR PERSEROAN LAINNYA BAIK YANG ADA SEKARANG MAUPUN DIKEMUDIAN HARI, KECUALI HAK-HAK KREDITUR PERSEROAN YANG DIJAMIN SECARA KHUSUS DENGAN KEKAYAAN PERSEROAN BAIK YANG TELAH ADA MAUPUN YANG AKAN ADA DI KEMUDIAN HARI. KETERANGAN LEBIH LANJUT MENGENAI OBLIGASI DAPAT DILIHT DALAM INFORMASI TAMBAHAN.

1 (SATU) TAHUN SETELAH TANGGAL PENJATAHAN, PERSEROAN DAPAT MELAKUKAN PEMBELIAN KEMBALI (*BUYBACK*) UNTUK SEBAGIAN ATAU SELURUH OBLIGASI. PERSEROAN MEMPUYAI HAK UNTUK MEMBERLAKUKAN *BUYBACK* TERSEBUT SEBAGAI PELUNASAN POKOK OBLIGASI DARI MASING-MASING SERI OBLIGASI ATAU DISIMPAN UNTUK KEMUDIAN DIJUAL KEMBALI DENGAN HARGA PASAR DENGAN MEMPERHATIKAN KETENTUAN DALAM PERJANJIAN PERWALIAMANATAN DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN YANG BERLAKU. KETERANGAN LEBIH LANJUT MENGENAI PEMBELIAN KEMBALI OBLIGASI DAPAT DILIHT PADA BAB I DALAM INFORMASI TAMBAHAN.

RISIKO UTAMA YANG DIHADAPI OLEH PERSEROAN ADALAH RISIKO KETERGANTUNGAN PADA PENDAPATAN SEWA JANGKA PANJANG DARI PELANGGAN PERSEROAN SEHINGGA TERPENGARUH OLEH KELAYAKAN KREDIT DAN KEKUATAN FINANSIAL PARA PELANGGAN PERSEROAN.

RISIKO LAIN YANG MUNGKIN DIHADAPI OLEH INVESTOR PEMBELI OBLIGASI ADALAH TIDAK LIKUIDNYA OBLIGASI YANG DITAWARKAN DALAM PENAWARAN UMUM INI YANG ANTARA LAIN DIKARENAKAN TUJUAN PEMBELIAN OBLIGASI SEBAGAI INVESTASI JANGKA PANJANG.

PERSEROAN HANYA MENERBITKAN SERTIFIKAT JUMBO OBLIGASI DAN DIDAFTARKAN ATAS NAMA PT KUSTODIAN SENTRAL EFEK INDONESIA ("KSEI") DAN AKAN DIDISTRIBUSIKAN DALAM BENTUK ELEKTRONIK YANG DIADMINISTRASIKAN DALAM PENITIPAN KOLEKTIF DI KSEI.

DALAM RANGKA PENERBITAN OBLIGASI INI, PERSEROAN TELAH MEMPEROLEH HASIL PEMERINGKATAN DARI PT FITCH RATINGS INDONESIA ("FITCH") DENGAN PERINGKAT :

AA+(idn) (Double A Plus)

KETERANGAN LEBIH LANJUT DAPAT DILIHT DALAM INFORMASI TAMBAHAN.

SETIAP PIHAK TERAFILIASI DILARANG MEMBERIKAN KETERANGAN ATAU PERNYATAAN MENGENAI DATA YANG TIDAK DIUNGKAPKAN DALAM INFORMASI TAMBAHAN TANPA PERSETUJUAN TERTULIS DARI PERSEROAN DAN PARA PENJAMIN PELAKSANA EMISI OBLIGASI.

### OBLIGASI INI AKAN DICATATKAN PADA PT BURSA EFEK INDONESIA ("BEI").

Para Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi dan Penjamin Emisi Obligasi yang namanya tercantum di bawah ini menjamin dengan kesanggupan penuh (*full commitment*) terhadap Penawaran Umum Obligasi ini.

### PENJAMIN PELAKSANA EMISI OBLIGASI

**INDOPREMIER**

PT Indo Premier  
Sekuritas

**CIMB NIAGA  
SEKURITAS**

PT CIMB Niaga  
Sekuritas

**DBS**

PT DBS Vickers  
Sekuritas Indonesia

**UOB KayHian**

PT UOB Kay Hian  
Sekuritas

**OCBC Sekuritas**

PT OCBC Sekuritas  
Indonesia

**trimegah  
SEKURITAS**

PT Trimegah Sekuritas  
Indonesia Tbk.

PENJAMIN EMISI OBLIGASI  
PT Aldiracita Sekuritas Indonesia

WALI AMANAT

PT BANK TABUNGAN NEGARA (PERSERO) Tbk.

Informasi Tambahan Ringkas ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 8 Agustus 2022.

## JADWAL

Tanggal Efektif	:	9 Agustus 2021
Masa Penawaran Umum Obligasi	:	8 Agustus 2022
Tanggal Penjatahan	:	9 Agustus 2022
Tanggal Pengembalian Uang Pemesanan	:	11 Agustus 2022
Tanggal Distribusi Obligasi Secara Elektronik ("Tanggal Emisi")	:	11 Agustus 2022
Tanggal Pencatatan Obligasi pada BEI	:	12 Agustus 2022

## RENCANA PENGGUNAAN DANA HASIL PENAWARAN UMUM OBLIGASI

Dana yang diperoleh dari hasil Penawaran Umum Obligasi, setelah dikurangi biaya-biaya Emisi, akan dipinjamkan oleh Perseroan:

- (i) sebesar US\$57,5 juta atau setara dengan Rp863,5 miliar kepada PT Solu Sindo Kreasi Pratama ("SKP") untuk melakukan pembayaran seluruh pokok pinjaman yang menjadi kewajiban keuangan SKP; dan
- (ii) sisanya sampai dengan sebesar-besarnya US\$89,6 juta atau setara dengan Rp1.345,5 miliar kepada PT Tower Bersama ("TB") untuk melakukan pembayaran sebagian pokok pinjaman yang menjadi kewajiban keuangan TB,

yang keduanya terkait dengan fasilitas pinjaman revolving dalam *US\$275.000.000 Facility Agreement* tertanggal 20 Januari 2021 yang akan dibayarkan kepada para kreditur melalui United Overseas Bank Limited sebagai Agen. Tidak ada hubungan Afiliasi antara Perseroan dengan para kreditur.

Mengingat kewajiban keuangan yang akan dibayarkan dalam mata uang Dolar AS, maka dana yang diperoleh dari hasil Penawaran Umum Obligasi, setelah dikurangi biaya-biaya Emisi, akan dikonversi ke dalam mata uang Dolar AS pada nilai tukar mata uang Rupiah terhadap Dolar AS yang berlaku pada tanggal pembayaran. Dalam hal nilai tukar mata uang Rupiah terhadap Dolar AS mengalami penguatan sehingga terdapat sisa dana hasil Penawaran Umum Obligasi, Perseroan akan meminjamkan dana tersebut kepada Perusahaan Anak untuk digunakan sebagai modal kerja, antara lain untuk pembayaran beban keuangan.

Fasilitas pinjaman *revolving* dalam *US\$275.000.000 Facility Agreement* dikenakan marjin bunga sebesar 1,85% per tahun di atas LIBOR untuk kreditur dalam negeri dan 1,75% per tahun di atas LIBOR untuk kreditur luar negeri, dan akan jatuh tempo pada bulan Juni 2026. Fasilitas ini digunakan oleh Perusahaan Anak untuk pendanaan yang bersifat umum, termasuk namun tidak terbatas pada pelunasan utang, belanja modal dan pembiayaan pengambilalihan yang diizinkan sesuai dengan perjanjian ini. Penjelasan lebih lengkap mengenai fasilitas pinjaman revolving dalam *US\$275.000.000 Facility Agreement* dapat dilihat pada Bab Keterangan tentang Perseroan, Kegiatan Usaha, serta Kecenderungan dan Prospek Usaha Sub Bab Perjanjian Kredit.

Per 22 Juli 2022, saldo kewajiban keuangan dalam fasilitas pinjaman revolving dalam *US\$275.000.000 Facility Agreement* tercatat sebesar (i) US\$57,5 juta atau setara Rp863,5 miliar untuk SKP; dan (i) US\$118,9 juta atau setara Rp1.785,5 miliar untuk TB. Dengan telah dilakukan pembayaran fasilitas pinjaman revolving dalam *US\$275.000.000 Facility Agreement* kepada para kreditur melalui Agen, maka saldo kewajiban atas fasilitas pinjaman revolving dalam *US\$275.000.000 Facility Agreement* akan menjadi sebesar (i) nihil untuk SKP; dan (ii) US\$29,3 juta atau setara Rp440,0 miliar untuk TB. Tidak ada penalti yang dikenakan atas pembayaran ini. Asumsi nilai kurs yang digunakan untuk mentranslasi kewajiban keuangan dalam mata uang Dolar AS adalah nilai kurs tengah Bank Indonesia per 22 Juli 2022 sebesar Rp15.017/US\$1.

Dana dari hasil Penawaran Umum Obligasi ini akan disalurkan kepada SKP dan TB dalam bentuk pinjaman yang akan jatuh tempo paling lambat 3 (tiga) tahun pada tingkat suku bunga minimal sebesar tingkat bunga Obligasi, serta dengan syarat dan ketentuan yang berlaku umum, yang akan ditentukan kemudian pada kondisi *arms' length*. Apabila dana yang dipinjamkan oleh Perseroan kepada SKP dan TB telah dikembalikan, maka Perseroan akan menggunakan dana tersebut untuk pembayaran utang Perseroan di masa mendatang.

Penjelasan lebih lanjut mengenai rencana penggunaan dana dapat dilihat dalam Informasi Tambahan.

## IKHTISAR DATA KEUANGAN PENTING

Angka-angka ikhtisar data keuangan penting di bawah ini berasal dan atau dihitung berdasarkan (i) laporan keuangan konsolidasian interim Perseroan dan Perusahaan Anak pada tanggal 31 Maret 2022 serta untuk periode 3 (tiga) bulan yang berakhir pada tanggal 31 Maret 2022 dan 2021; dan (ii) laporan keuangan konsolidasian Perseroan dan Perusahaan Anak pada tanggal 31 Desember 2021 dan 2020 serta untuk tahun yang berakhir pada tanggal-tanggal tersebut, yang telah disusun berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia.

Laporan keuangan konsolidasian interim Perseroan dan Perusahaan Anak pada tanggal 31 Maret 2022 serta untuk periode 3 (tiga) bulan yang berakhir pada tanggal 31 Maret 2022 dan 2021 tidak diaudit dan tidak direviu.

Laporan keuangan konsolidasian Perseroan dan Perusahaan Anak pada tanggal 31 Desember 2020 dan 2019 serta untuk tahun yang berakhir pada tanggal-tanggal tersebut telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Tanubrata Sutanto Fahmi Bambang & Rekan, penanggung jawab Sutomo, S.E., Ak., MM, CPA, CA, SAS dengan opini tanpa modifikasian.

### RASIO-RASIO PENTING

	31 Maret		31 Desember	
	2022 <sup>(1)</sup>	2021 <sup>(1)</sup>	2021 <sup>(2)</sup>	2020 <sup>(2)</sup>
<b>RASIO PERTUMBUHAN (%)</b>				
Pendapatan	15,4% <sup>(3)</sup>	12,7% <sup>(3)</sup>	16,0%	13,4%
Laba kotor	13,8% <sup>(3)</sup>	3,5% <sup>(3)</sup>	11,2%	11,6%
Laba dari operasi	14,7% <sup>(3)</sup>	4,0% <sup>(3)</sup>	12,8%	13,3%
Laba bersih periode/tahun berjalan	51,4% <sup>(3)</sup>	16,1% <sup>(3)</sup>	50,1%	23,1%
Jumlah penghasilan komprehensif periode/tahun berjalan	(22,7%) <sup>(3)</sup>	(217,4%) <sup>(3)</sup>	(69,0%)	83,4%
EBITDA	15,8% <sup>(3)</sup>	14,2% <sup>(3)</sup>	17,6%	15,1%
Jumlah aset	0,7% <sup>(4)</sup>	15,8% <sup>(5)</sup>	14,6%	18,3%
Jumlah liabilitas	(0,5%) <sup>(4)</sup>	19,1% <sup>(5)</sup>	17,9%	7,4%
Jumlah ekuitas	4,6% <sup>(4)</sup>	6,3% <sup>(5)</sup>	5,2%	68,4%
<b>RASIO USAHA (%)</b>				
Laba kotor / Pendapatan	75,3%	76,4%	76,2%	79,5%
Laba dari operasi / Pendapatan	68,5%	69,0%	69,7%	71,6%
Laba bersih periode/tahun berjalan / Pendapatan	26,2%	20,0%	25,9%	20,0%
Jumlah penghasilan komprehensif periode/tahun berjalan /				
Pendapatan	27,5%	41,1%	22,0%	82,6%
EBITDA / Pendapatan	87,4%	87,1%	87,9%	86,7%
Laba bersih periode/tahun berjalan / Jumlah ekuitas	4,2% <sup>(6)</sup>	2,9% <sup>(6)</sup>	16,4%	11,5%
Laba bersih periode/tahun berjalan / Jumlah aset	1,0% <sup>(6)</sup>	0,7% <sup>(6)</sup>	3,8%	2,9%
<b>RASIO KEUANGAN (x)</b>				
Aset lancar / Liabilitas jangka pendek	0,4x	1,1x	0,4x	0,2x
Jumlah liabilitas / Jumlah ekuitas	3,1x	3,3x	3,3x	2,9x
Jumlah liabilitas / Jumlah aset	0,8x	0,8x	0,8x	0,7x
<i>Interest coverage ratio</i> <sup>(7)</sup>	3,2x <sup>(9)</sup>	2,6x <sup>(9)</sup>	2,8x	2,4x
<i>Debt coverage service ratio</i> <sup>(8)</sup>	0,7x <sup>(9)</sup>	0,9x <sup>(9)</sup>	0,7x	0,4x

## Catatan:

- (1) dihitung dari laporan keuangan konsolidasian interim Perseroan dan Perusahaan Anak pada tanggal 31 Maret 2022 serta untuk periode 3 (tiga) bulan yang berakhir pada tanggal 31 Maret 2022 dan 2021 yang tidak diaudit dan tidak direviu.
- (2) dihitung dari laporan keuangan konsolidasian Perseroan dan Perusahaan Anak pada tanggal 31 Desember 2021 dan 2020 serta tahun yang berakhir pada tanggal-tanggal tersebut yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Tanubrata Sutanto Fahmi Bambang & Rekan.
- (3) dibandingkan dengan periode yang sama pada tahun sebelumnya.
- (4) dibandingkan dengan posisi keuangan pada tanggal 31 Desember 2021.
- (5) dibandingkan dengan posisi keuangan pada tanggal 31 Desember 2020.
- (6) dihitung dengan menggunakan laba tahun berjalan.
- (7) dihitung dengan membandingkan EBITDA dengan beban keuangan - bunga.
- (8) dihitung dengan membandingkan EBITDA dengan jumlah beban keuangan - bunga, surat utang bagian jangka pendek, dan pinjaman jangka panjang - bagian yang jatuh tempo dalam waktu satu tahun.
- (9) dihitung dengan EBITDA dan beban keuangan - bunga kuartal terakhir disetahunkan.

## KETERANGAN TAMBAHAN TENTANG PERSEROAN DAN PERUSAHAAN ANAK

Berdasarkan Daftar Pemegang Saham per 3 Agustus 2022 yang dikeluarkan oleh PT Datindo Entrycom selaku Biro Administrasi Efek, susunan pemegang saham Perseroan adalah sebagai berikut:

Keterangan	Nilai Nominal Rp20 per Saham		%
	Jumlah Saham	Jumlah Nilai Nominal (Rupiah)	
<b>Modal Dasar</b>	<b>72.100.600.000</b>	<b>1.442.012.000.000</b>	
<b>Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh</b>			
Bersama Digital Infrastructure Asia Pte. Ltd.	16.617.514.923	332.350.298.460	73,34
PT Wahana Anugerah Sejahtera	2.098.321.840	41.966.436.800	9,26
Edwin Soeryadjaya	71.481.830	1.429.636.600	0,32
Hardi Wijaya Liong	68.359.905	1.367.198.100	0,30
Budianto Purwahjo	5.025.000	100.500.000	0,02
Herman Setya Budi	4.625.000	92.500.000	0,02
Helmy Yusman Santoso	3.125.000	62.500.000	0,02
Masyarakat (kepemilikan di bawah 5%)	3.788.545.947	75.770.918.940	16,72
<b>Jumlah Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh</b>	<b>22.656.999.445</b>	<b>453.139.988.900</b>	<b>100,00</b>
<b>Saham Dalam Portepel</b>	<b>49.443.600.555</b>	<b>988.872.011.100</b>	

## PERSYARATAN PEMESANAN PEMBELIAN OBLIGASI

### Masa Penawaran Umum Obligasi

Masa Penawaran Umum Obligasi dilakukan pada tanggal **8 Agustus 2022** sejak pukul 09.00 WIB sampai pukul 16.00 WIB.

**PENYEBARLUASAN INFORMASI TAMBAHAN DAN  
FORMULIR PEMESANAN PEMBELIAN OBLIGASI**

Informasi Tambahan dan FPPO dapat diperoleh selama Masa Penawaran Umum, yang berlangsung pada tanggal **8 Agustus 2022**, dengan cara mengirimkan email kepada para Penjamin Pelaksana Emisi Obligasi dan Penjamin Emisi Obligasi di bawah ini :

**PENJAMIN PELAKSANA EMISI OBLIGASI**

**PT Indo Premier Sekuritas**

Pacific Century Place, lantai 16  
SCBD Lot 10  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190, Indonesia  
Telp : (62 21) 5088 7168  
Fax : (62 21) 5088 7167  
E-mail: fixed.income@ipc.co.id  
www.indopremier.com

**PT CIMB Niaga Sekuritas**

Graha CIMB Niaga, lantai 25  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 58  
Jakarta 12190, Indonesia  
Telp : (62 21) 5084 7848  
Fax : (62 21) 5084 7849  
E-mail : jk.dcmproject@cimbniaga-ibk.co.id  
www.cimb.com

**PT DBS Vickers Sekuritas Indonesia**

DBS Bank Tower, Ciputra World 1, lantai 32  
Jl. Prof. Dr. Satrio Kav. 3-5  
Jakarta 12940, Indonesia  
Telp : (62 21) 3003 4945  
Fax : (62 21) 3003 4944  
E-mail: corporate.finance@dbs.com  
www.dbsvickers.com.id

**PT UOB Kay Hian Sekuritas**

UOB Plaza Thamrin Nine, lantai 36  
Jl. M.H. Thamrin Kav. 8-10  
Jakarta 10230, Indonesia  
Telp : (62 21) 2993 3888  
Fax : (62 21) 3190 7608  
E-mail: uobkhindcf@uobkayhian.com  
www.uobkayhian.co.id

**PT OCBC Sekuritas Indonesia**

Indonesia Stock Exchange Building Tower 2,  
suite 2901  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53  
Jakarta 12190, Indonesia  
Telp: (62 21) 2970 9370  
Fax: (62 21) 2970 9378  
E-mail: gib\_indonesia@ocbcsekuritas.com  
www.ocbcsekuritas.com

**PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk.**

Gedung Artha Graha, lantai 18 & 19  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52 -53  
Jakarta Selatan 12190  
Tel : (021) 2924 9088  
Fax : (021) 2924 9168  
E-mail: FIT@trimegah.com  
www.trimegah.com

**PENJAMIN EMISI OBLIGASI**

**PT Aldiracita Sekuritas Indonesia**

Menara Tekno, lantai 9  
Jl. Fachrudin No. 19  
Jakarta 10250, Indonesia  
Tel : (62 21) 3970 5858  
Fax : (62 21) 3970 5850  
E-mail : investmentbanking@aldiracita.com dan fixedincome@aldiracita.com  
www.aldiracita.com